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En tant que ministre du Commerce extérieur, mon
objectif est de réduire ces barrières . Ces derniers mois,
j'ai demandé à des Canadiens de toutes les régions du pays
de me faire connaître leurs vues sur des moyens possibles de
réduire les barrières commerciales entre le Canada et les
États-Unis, et je pense être en mesure de présenter au
Cabinet un rapport à ce sujet avant la fin du mois . Mais
j'entends également essayer de réduire les barrières
imposées par d'autres pays, y compris la communauté

européenne . J'ai le ferme espoir qu'une nouvelle série de
négociations du GATT s'amorcera d'ici l'an prochain . Je ne
pense pas qu'il soit exagéré de dire que l'avenir du Salon
de l'aéronautique et de l'espace de Paris, en fait celui de
toutes les foires commerciales internationales, dépend d'un
système commercial mondial ouvert, ordonné et fiable .

Cette exposition est magnifique . Elle est la
vitrine de l'industrie et la présence du Canada ici témoigne
de votre engagement envers l'excellence dans le domaine de
la technologie aérospatiale, et de la foi du gouvernement
dans votre industrie . Je tiens à souligner encore une fois
que le secteur commercial du ministère des Affaires exté-
rieures a pour objectif de vous appuyer dans vos efforts de
marketing . Je vous félicite du succés que vous avez connu
jusqu'à maintenant et je suis convaincu qu'ensemble nous
atteindrons de nouveaux sommets dans les années à venir .


